

GRASSE

Société des Amis d'Henri Vendel. — Fondée à Grasse en 1950, pour rendre hommage à Henri Vendel, bibliothécaire et poète, cette société compte déjà à son actif des réalisations multiples, et notamment l'attribution régulière du prix Henri Vendel. Entre autres buts, ses statuts prévoient la publication d'un ouvrage de Mélanges offert par les bibliothécaires et les archivistes à leur Maître. La collaboration de tous ceux qui l'ont connu et qui admirent son œuvre sera la bienvenue.

Association des Amis de la Bibliothèque Municipale. — Le maire de la ville de Grasse vient d'approuver le projet de statuts d'une Association des Amis de la Bibliothèque Municipale. Celle-ci comportera une section qui se propose de publier des monographies historiques ou géographiques consacrées à la Provence.